

Le Grésivaudan installe des panneaux pour lutter contre les vols à la roulotte

Le Grésivaudan, via son Conseil Intercommunal de Sécurité et de Prévention de la Délinquance (CISPD), vient d'implanter des panneaux d'information pour lutter contre les vols dans les véhicules sur les sites touristiques du territoire et parkings de départ de randonnées. Cette opération a été mise en place en partenariat avec la Gendarmerie nationale.

Les panneaux de prévention, présentés en français et en anglais, rappellent à chacun de ne pas laisser d'objets de valeur dans son véhicule et de composer en cas d'urgence le 17. Cette signalétique a été installée, fin mai-début juin, sur 14 sites très fréquentés en période estivale. Ils se trouvent en vallée comme en montagne :

- Le site de Casserousse à cheval sur les communes de Saint-Martin d'Uriage et Chamrousse
- Le Pré Marcel à Saint-Agnès
- Le site de Freydières à Revel
- Le site de Prabert à Laval
- La station de Prapoutel aux Adrets
- La station de Pipay à Theys,
- Le col d'Hurtières à cheval sur les communes d'Hurtières et Les Adrets
- Le col du Barioz à Saint-Pierre d'Allevard
- Le site du Gleyzin à Pinsot
- Le site de Fond de France à La Ferrière
- Le fort Barraux à Barraux
- La base de loisirs intercommunale à La Terrasse
- La gare basse du funiculaire à Montfort sur la commune de Crolles
- Le bois français à Saint-Ismier.

Cette nouvelle signalétique vise à sensibiliser les usagers de ces sites et à décourager les voleurs potentiels. La création et l'installation des panneaux représentent un investissement de près de 4000 € pour Le Grésivaudan.



Contact presse

Nacima Yakouben - Direction de la communication - Le Grésivaudan
Tél. : 04 76 90 92 30 - nyakouben@le-gresivaudan.fr